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おいしい枝豆いかがですか？
▶古月小・西川小・剣北小の３年生が直売所で枝豆販売

　元気な声でお客さんを呼び込み、枝豆を販売する児童たち。
10 月 12 日は古月小、西川小、13 日には剣北小の３年生の児
童たちが、サングリーン鞍手の前に特設テントを建てて枝豆を
販売しました。この枝豆は、食育の活動に取り組む鞍手町農業
女性の会の皆さんの協力のもと、児童たちが７月に種をまき、
販売前日に収穫を行ったものです。販売当日は呼び込みの効果
もあってか、枝豆は飛ぶように売れ、あっという間に完売となっ
ていました。

まちの話題 My Town Topics

　楽しそうにグラウンドをかけ回るちびっこたち。見ているだ
けで、なんだか優しい気持ちになってしまいます。
　10 月９日の体育の日に、剣第一保育所・西川第一保育所・
古月保育所による町立保育所合同運動会がありました。かけっ
こやお遊戯（踊り）、お父さんやお母さんと手を繋いで挑戦す
る競技など、盛りだくさんのプログラム。主役の子どもたちも、
見守る保護者たちも、みんなが笑顔になれる素敵な一日になっ
たようです。

ちびっこたちの運動会
▶町立保育所合同運動会

　10 月 13 日から 15 日の３日間は町の文化・芸術の祭典。中
央公民館と町立体育館で公民館まつりと美術展がありました。
公民館まつりでは、公民館サークルのみなさんの１年間の集大
成である陶芸や木彫、服のリフォームなどの作品が展示され、
14 日には、朗読やコーラス、太極拳などの実技発表もありま
した。また、美術展では、絵画や書道、写真に工芸など多くの
作品が展示され、来場者たちは足を止めて作品に見入っていま
した。

文化の秋、芸術の秋を満喫
▶第28回鞍手町公民館まつり、第59回鞍手美術展

　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行
月に誕生日を迎える満３歳までのちびっ
子を募集しています。12月生まれは、11
月10日（金）までに申し込んでください。

お待ちしています

申し込みはメールまたは持込みで
　申し込みの際は、➊顔写真のデータ
（持込みの場合はプリント写真も可）➋お
名前➌生年月日➍メッセージ（80文字
以内）➎保護者氏名➏住所➐連絡用の電
話番号を jouhou@town.kurate.lg.jpに
メールでお送りいただくか、役場政策推
進課（☎４２局２１１１番）までお持ち
ください。

花
は な だ

田一
か ず ま

馬くん
平成26年11月16日生まれ
３歳のお誕生日おめでとう�
驚くほどのヤンチャさに毎日
疲れ果ててしまってるけど、一
馬の甘えてくるところ、とって
も可愛いよ♡きっとまだまだ
パワーアップするよね～？覚
悟しときます！ （父　幸一さ
ん・母　千恵さん・中山）

坂
さ か た

田侑
ゆ う し

史くん
平成27年11月19日生まれ
２歳のお誕生日おめでとう�
歌が上手で色々な歌を聞かせ
てくれます。ご飯も何でも食べ
てくれますね。康成にも優しく
してくれてありがとう。これ
からものびのび大きくなって
ね。（父　憲治さん・母　侑穂
さん・中山）

筒
つ つ い

井詩
し の

乃ちゃん
平成26年11月14日生まれ
３歳のお誕生日おめでとう♡
最近はよくお手伝いしてくれ
るし、肩もみもしてくれる優し
い詩乃ちゃんにパパもママも
助かってるよ♪これからも優
しく元気な子に育ってね♡（父 
健太さん・母　杏奈さん・中
山）
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　10 月 11 日、中央公民館で平成 29 年度鞍手町青色防犯パト
ロール車推進大会がありました。鞍手町青色防犯パトロール隊
の皆さんは、日ごろから通学路におけるパトロールに励み、町
内の子どもたちの安全を見守っています。大会式典には、各小・
中学校の校長先生も出席され、隊員の皆さんに「いつも子ども
たちがお世話になっています」と感謝の言葉を伝えていました。
式典の後には出発式があり、青色回転灯を装備した車両による
パレードが行われました。

子どもの安全見守り隊
▶鞍手町青色防犯パトロール車推進大会

筒
つ つ い

井一
ひ さ と

智くん
平成28年11月１日生まれ
１歳のお誕生日おめでとう♡
３人のお姉ちゃんに囲まれて
毎日楽しいね。これからも笑顔
いっぱいに元気に大きくなっ
てね。（父　一寿さん・母　英
美さん・古門）

渡
わ た な べ

邉璃
り お

大くん
平成28年11月13日生まれ
お誕生日おめでとう♡１歳に
なったね�おにぃちゃんと遊
ぶの大好きなりおくん♡たく
さん笑って、食べて、伸び伸び
大きくなろうね�（父　武さん
母　茉由さん・古門）

末
す え の ぶ

延  悠
は る

くん
平成28年11月２日生まれ
ハル、１歳のお誕生日おめでと
う�のんびり屋さんで我が家
の癒し系。だけど実は兄より暴
れん坊…。これからも双子の
兄と仲良く元気に育ってね！

（父　竜さん・母　裕子さん・
古門）

末
す え の ぶ

延  怜
れ ん

くん
平成28年11月２日生まれ
レン、１歳のお誕生日おめでと
う�音がなると体が勝手に動
いてしまう、音楽好きなお調子
者♪これからも双子の弟と仲
良く元気に育ってね！ （父　
竜さん・母　裕子さん・古門）

11月生まれ
Happy birthday to you.

すくすく
日記

潤いと安らぎのある川、六田川
▶剣南小５年生が六田川で生物観測

　10 月 11 日、剣南小学校５年生の児童たちが六田川の生物を
投網などで捕獲し、観測を行いました。「六田川にいる生物を調
べよう」、「絶滅危惧種」などをテーマに毎年行われているこの
学習では、年々観測される生物の種類が増えており、今年はスッ
ポンの赤ちゃんも見つかりました。
　六田川では、潤いと安らぎを与えてくれる川を目指す「六田川を
きれいで水害のない川にする会」の会員の皆さんによって日ごろ
から清掃が行われており、その成果が着実に表れているようです。

　９月 25 日、第５回鞍手町庁舎等建設検討委員会が行
われました。

　この日は、前回の検討
委員会で新たな候補地の
推進本部（行政）案とし
て提案された「文化体育
総合施設内北側用地」の
現地を視察し、景観や広
さ、候補地内にある石炭資料展示場や墓所の確認が行われ
ました。また、候補地内墓所の移転予定地（行政案）の視
察も行われました。
　その後、候補地及び規模機能の推進本部案について、検
討委員会として妥当と判断する内容の中間答申書が、藤井
委員長から町長へ手渡されました。この中間答申書には、
これまでの委員からの様々な意見が付帯意見として添付さ
れています。
　なお、これまでの委員会での審議の内容や中間答申書は
町ホームページで公開しています。

庁舎等建設について中間答申
▶第５回鞍手町庁舎等建設検討委員会


